

Luis Carlos Villegas y el general Naranjo estarán también. Sergio Jaramillo, comisionado de Paz.

De la Calle será el líder del grupo de cinco personas que serán los negociadores principales.

En el equipo también estarán el empresario Luis Carlos Villegas, presidente del Consejo Gremial; el exdirector de la Policía, general en retiro Óscar Naranjo, el General en retiro Jorge Enrique Mora Rangel; el exministro Frank Pearl y el asesor presidencial Sergio Jaramillo, que será el nuevo comisionado de paz.

«Comienza ahora la segunda fase, que es la más importante», afirmó el mandatario. Destacó y agradeció el trabajo de quienes lograron la conclusión exitosa de la primera fase del proceso.

Allí, además del alto consejero Jaramillo y Pearl, participaron Alejandro Eder, Jaime Avendaño, Lucía Jaramillo y Elena Ambrosi.

Santos también agradeció la participación de su hermano Enrique, exdirector de EL TIEMPO, quien durante esta fase permanecerá «en la retaguardia».

«Ellos (la guerrilla) tenían cierto grado de confianza en Enrique y eso contribuyó a distensionar el trabajo», comentó el jefe de Estado, quien le agradeció a «todo el equipo que ha venido trabajando desde el principio y es responsable de haber logrado el acuerdo marco que se anunció ayer».

Santos también les agradeció «a los mandatarios y países que han mandado su apoyo».

«El camino es difícil. Tiene muchos obstáculos, muchos enemigos, pero si trabajamos con voluntad y confianza, lograremos lo que buscamos», agregó Santos, tras subrayar que «esto va a ser una negociación directa».

Por el lado de las Farc, 'Iván Márquez', miembro del secretariado de las Farc, sería el posible negociador en lo que Santos ha llamado la segunda fase del proceso.

[http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-con-las-farc\\_12194941-4](http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-con-las-farc_12194941-4)